

Eigentlich stehen beim Mädchenspielmannszug nur Termine für Auftritte oder Übungsstunden auf dem Plan. Aber jedes Jahr im März ist das anders: Frühjahrsputz ist angesagt.

Am Freitag, 11.03.2011, war es wieder soweit. Rainer und seine fleißigen Mädels schwangen die Putzlappen, Besen, Schrubber und anderes Reinigungsgerät. Nach über 2 Stunden angestrengten Arbeiten blinkte und blitzte es in unserem Vereinshaus wieder an allen Enden und Ecken. Ein großes DANKE an die kleine, aber sehr fleißige Truppe!







Einladung der UFA-Wahlleiterinnen zum gemeinsamen Essen am Freitag, 22. Februar 2013, 18 Uhr im Foyer der UFA



(in die Animation einzusetzen)

